Der Marine-Regatta-Verein Stützpunkt Peenemünde konnte kürzlich zu seiner Jahreshauptversammlung einige Auszeichnungen vornehmen.

Als "Bestes MRV-Segelteam 2022" konnte die Kuttercrew "Ösfass" mit Steuermanmn Michael Groth ausgezeichnet werden. Die Besatzung errang den 2. Platz in der Rangliste im Deutschen Seesportverband.



Der Stützpunktleiter nimmt die Ehrung vor

Im Wettbewerb "Bestes MRV-Jugendsegelteam" erreichte Charlie-Rau im der Optimistenklasse den ersten Platz innerhalb der MRV-Wertung.

Sie errang vordere Plätze bei regionalen Regatten in Mecklenburg-Vorpommern.

Beide Auszeichnungen sind mit je einer Urkunde und 250 Euro dotiert.

An dieser Stelle nochmals Glückwunsch an diese aktiven Seglerinnen und Segler – und weiter so!



Überreichen der Urkunde durch unsere Nachwuchstrainerin Greta Weiß

Text: Reiner Sonntag Foto: Peter Günther